

S.E. Monsieur Christophe LECOURTIER
Ambassadeur de France en Australie



M. Christophe Lecourtier, Ambassadeur de France en Australie, a pris ses fonctions le 7 juillet 2014.

Il a présenté ses lettres de créances au Gouverneur général du Commonwealth d'Australie, SE Sir Peter Cosgrove, durant une cérémonie officielle le 16 juillet 2014.

Avant de venir en Australie, M. Christophe Lecourtier était Directeur général d'Ubifrance (Agence française pour le développement international des entreprises, un établissement public industriel et commercial). Auparavant, M. Lecourtier a été Directeur de Cabinet puis Conseiller spécial auprès de Mme Christine Lagarde.

Monsieur Lecourtier a eu une longue carrière au Ministère de l'Économie, des Finances et de l'Industrie, où il a occupé les fonctions de Conseiller en charge des relations économiques internationales.

Il possède une vaste expérience des relations économiques internationales ayant été Directeur-adjoint de cabinet de M. François LOOS et conseiller de M. Francis MER, au cours de leur mandat respectif de Ministre délégué au Commerce Extérieur et de Ministre de l'Economie, des Finances et de l'Industrie.

M. Lecourtier possède une connaissance de la région ayant occupé le poste de Chef du secteur des relations extérieures en charge de l'Asie continentale à la Division des relations économiques extérieures du Ministère français de l'Economie, des Finances et de l'Industrie.

Christophe Lecourtier a également travaillé à Matignon au SGCI, où il était responsable des relations extérieures de l'Union européenne.

M. Lecourtier est diplômé de l'Ecole Nationale d'Administration (ENA) et de l'Ecole Normale Supérieure (ENS). Il détient un diplôme en sciences politiques.

L'Ambassadeur est Chevalier de la Légion d'Honneur et dans les Ordres Nationaux du Mérite.

(Service de presse et d'Information)